



本梅小だより

平成29年6月1日 亀岡市立本梅小学校



「やさしい言葉・思いやりの行動があふれる学校に」

校長 人見 順子

周囲の山々が美しい深緑に変わり、田園には早苗が気持ちよさそうに風になびいています。本梅町の美しい初夏の風景です。

順調にスタートをした1学期も折り返しの時期を迎えました。どの学年の児童も先生の話をしっかり聞き、学習に向かう姿が見られます。先日、全校集会で「学校は友だちと一緒に学習したり運動したりするところだ」という話をしました。自分だけでは気づかないことや、わからないことでも友だちと一緒に考え合うことで「あっ、そうか」「なるほど」と学びが広がり、深まります。「めざす児童像」にあるように、52名の子どもたちが、友だちと一緒に意欲的に学ぶやさしい子であってほしいと願っています。

さて、5月11、12日には、6年生が1泊2日で奈良・伊勢志摩方面へ修学旅行に行ってきました。今年も、亀岡西部地区の3校（本梅小、畑野小、青野小）合同で実施しました。今年の6年生は、昨年度の野外学習と一緒に活動をした経験を生かし、学校の枠を越えて交流を深めることができました。



また、奈良公園では、外国からの観光客とコミュニケーションを図りました。最初は、恥ずかしくてなかなか声を掛けることができなかつたようですが、慣れて

くると外国語活動の成果を発揮し、いろいろな国の方と交流することができたようです。

このように、多くの人と話しながら交流を深めることができましたが、それだけではなく、奈良公園や鳥羽水族館、パルケエスパーニャでの班行動を通して6年生5人の絆を深めることができました。この修学旅行で学んだ思いやりや協調性の大切さをこれからの学校生活でも発揮し、協力しながら責任をもって全校を引っ張っていってくれることと期待しています。

また、本校では今年も、子どもたちの心のゆたかさやたくましさの育成を目指し、年間3回の人権旬間を設定しました。

1学期は、5月25日から6月7日まで「自分大すき・友だち大すき大作戦～自分も友だちも大切に言葉・態度を考えよう～」をテーマに人権旬間の取組をすすめています。

学校生活の中で、友だちから掛けられたやさしい言葉や態度を「ハッピーカード」に記入したり、親子で人権メッセージを考えたりします。また、日頃の悩みや考えていることなどを先生とじっくり語り合う「ふれあいタイム」を設定しました。これらの取組を通して、児童と児童、児童と教師のつながりを深め、やさしい言葉や思いやりの行動があふれる学校にしていきたいと思ひます。保護者の皆様のご協力よろしくお願ひします。



6月10日(土)

ファミリー参観

授業参観(各教室) 8:50~9:35
 文化鑑賞(体育館) 9:45~11:00
 『ファミリーコンサート』
 シルフィード室内楽団の皆様をお迎え
 して、音楽鑑賞や体験を行います。
 PTAバザー(理科室)
 11:10~12:00
 廃品回収(体育館付近) 8:30~10:00
 <新聞・雑誌・ダンボール・ボロ布>

地域の皆様もぜひお越しください
 交流寄席 6月24日(土)

落語鑑賞会 9:00~10:00
 落語家 桂米二師匠をお迎えして、5, 6年生
 を対象にした「落語体験学習」の10回シリー
 ズの初回は落語鑑賞会を行います。

転入生のお知らせ

4月から4年生に T・Kさんが転入してき
 ました。井手から通学しています。お知ら
 せが遅くなり申し訳ありませんでした。
 よろしくお祈りします。

6月の行事予定

1日(木) プール掃除 4~6年、体重測定(高学年)
 2日(金) プール掃除予備日、フッ化物洗口
 眼科検診、体重測定(低学年)、検尿再検査
 5日(月) がんばり
 7日(水) 集会、短縮4校時、一斉下校13:00
 8日(木) 4年校外学習(消防署)、短縮6校時
 1~2年下校 14:05、3~6年下校 14:55
 9日(金) フッ化物洗口
 10日(土) ファミリー参観、一斉下校 12:15
 12日(月) 代休日
 14日(水) 5年野外学習
 15日(木) 5年野外学習
 16日(金) 5年野外学習
 19日(月) プール開き、がんばり
 20日(火) クラブ
 23日(金) 集金日、非行防止教室、フッ化物洗口
 24日(土) 土曜活用、一斉下校11:30
 26日(月) がんばり
 27日(火) 計算大会、児童委員会
 28日(水) 集会、短縮4校時、一斉下校12:40
 29日(木) エスペック賞ゴーヤ先生の授業
 30日(金) フッ化物洗口、ぼちぼち(夏の読み聞かせ)

今後の主な行事

7月7日(金) 地域懇談会
 7月13日(木) 薬物乱用防止教室
 7月19日(水) 給食終了
 7月20日(木) 第1学期終業式

5月になり、高学年の先導のもとで全校行事に取り組みました。

少しずつ、新しい学年らしさが全面に出てきました。

1年生を迎える会 5月2日(火)

なかよし班(全校縦割り班)で歩きました。
 それぞれのポイントで上級生と1年生のつながりがありました。
 本校 → 菅原神社 → 桂林寺 → 本梅の里 → 育親中学校
 育親中学校ではみんなでお弁当の後、全校で楽しく過ごせました。

リレー大会

5月26日(金)

普段の練習の成果を発揮する機会となりました。
 低学年リレー → なかよし班リレー
 → 高学年リレー → 全校リレー
 全校で、バトンをつなぎながら新たな学びがありました。



保護者、地域の皆様の温かいご声援ありがとうございました。

平成29年度全校児童数

	男子	女子	計
はばたき	1	2	3
かがやき	1		1
1年	3	3	6
2年	8	3	11
3年	5	4	9
4年	3	6	9
5年	6	2	8
6年	4	1	5
計	31	21	52

5月分の給食費

1~5年 4,750円(250円×19食)
 6年 4,250円(250円×17食)

6月12日(月)が口座引き落とし日です。
 6月9日(金)までに入金をお願いします。

教育相談のお知らせ

お子たちに関するご相談を受け付けています。
 お気軽にご連絡ください。
 (担当) 本梅小学校 教頭